



Gemeinsame Stellungnahme der Stadtgemeinde Gallneukirchen und der Gemeinde Engerwitzdorf

Die Gemeinde Engerwitzdorf gibt gemeinsam mit der Stadtgemeinde Gallneukirchen zum vorgestellten Projekt der Flächensicherung für die RegioTram Linz-Pregarten – Teilbereich Klaus bis Gallneukirchen folgende Stellungnahme ab:

Beide Gemeinden stimmen ausschließlich der Variante Ost zu. Die Variante West, mit Endbahnhofstandort, soll nicht zur Ausführung gelangen.

Beide Gemeinden stellen folgende Anträge:

1. Im Trassenabschnitt zwischen Landesstraße B125 Klaus und Anton Riepl-Straße soll eine zeitnahe Detailplanung (Präzisierung der Trassenausweisung inkl. Nebenanlagen) und Reduzierung der Freihaltefläche gem. Verordnungsentwurf auf das unbedingt erforderliche Flächenausmaß erfolgen.
2. Eine Überprüfung der Verlagerung der verbleibenden Trassenvariante Ost in den Bereich östlich des Grundstückes Nr. 77/8, KG. Holzwassen, sodass dieses Grundstück nicht tangiert wird. Beide Gemeinden planen in diesem Bereich gemeindeübergreifend einen Wirtschaftspark. Durch die derzeitige Trassen- und Flächensicherung sind beide Gemeinden in ihrer Planung betroffen und blockiert.
3. Die bereits laufende Planung für das Grundstück 1125, KG. Gallneukirchen, soll den vorliegenden Projektunterlagen im Zuge der Festlegung des Ordnungsraumes (Freihaltebereich) berücksichtigt werden.
4. Zeitnahe Überprüfung bzw. Planung der Verbindungsstraße von der Landesstraße B 125 zur Anton Riepl-Straße, der Kreuzungsbereich mit der Anton Riepl-Straße, sowie die Weiterführung einer Erschließungsstraße in Richtung Endhaltestelle der RegioTram, inkl. P+R-Anlage und Busverkehr und Anbindung der derzeit bereits gewidmeten Wohngebiete in Gallneukirchen.
5. Abstimmung der Planungen hinsichtlich der Hochwassergefahrensituation der Großen Gusen und Klärung der Auswirkungen auf die Abflussbereiche in der Gemeinde Engerwitzdorf.
6. Bei Detailplanungen sollen die beiden Gemeinden laufend miteinbezogen werden.

Stadtgemeinde Gallneukirchen


Bürgermeisterin Gisela Gabauer

Gemeinde Engerwitzdorf


Bürgermeister Herbert Fürst